

## **BAB IV**

### **SIMPULAN**

PT Nusantara Pelabuhan Handal Tbk adalah perusahaan yang bergerak di bidang *terminal operation and port equipment supply*. Berikut beberapa simpulan yang penulis dapatkan atas penerapan laporan keuangan konsolidasi PT Nusantara Pelabuhan Handal Tbk:

1. Terdapat beberapa syarat yang perlu dipenuhi ketika menyusun laporan keuangan konsolidasi, salah satunya adalah hak pengendalian. Pengendalian akan menjadi penentu apakah entitas induk dapat melakukan kombinasi bisnis dengan entitas anak. Apabila syarat pengendalian terpenuhi, maka dilakukan kombinasi bisnis yang akan memunculkan *goodwill* sebagai selisih antara nilai perusahaan yang diakuisisi dengan nilai wajar aset neto. Oleh karena PT NPH melampirkan data tersebut ketika melakukan kombinasi bisnis, maka NPH telah memperoleh pengendalian. Penyajian laporan keuangan konsolidasian harus memenuhi syarat-syarat akuntansi yang telah diatur di dalam Standar Akuntansi Keuangan, yakni PSAK 65. PT PORT telah memenuhi persyaratan akuntansi dalam penyusunan laporan keuangan konsolidasian berikut dengan standar lain seperti penyajian *goodwill* dan kepentingan non-pengendali.

2. Penyajian *goodwill* sudah disajikan dengan ringkas pada laporan keuangan tahun 2021 dan secara rinci pada laporan keuangan 2017. *Goodwill* juga disajikan sesuai dengan standar yang berlaku, yakni masuk ke dalam pos aset tak berwujud dalam laporan posisi keuangan. Lalu untuk penyajian kepentingan non-pengendali, PT PORT sudah menyajikan sesuai dengan ketentuan Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku, yakni pada pos ekuitas dan dipisahkan dengan ekuitas entitas induk. Sebagai konklusi, PT Nusantara Pelabuhan Handal Tbk telah memenuhi Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku dalam PSAK 65 serta PSAK lain, seperti PSAK 22 tentang kombinasi bisnis. Meskipun ditemukan beberapa hal yang diringkas seperti perhitungan *goodwill*, menurut penulis hal tersebut tidak menjadi masalah karena peristiwa tersebut sudah terjadi bertahun-tahun sebelumnya sehingga tidak perlu diungkapkan secara keseluruhan.